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REQUERIMENTO Nº  022/2014 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis: quando será executada a instalação 

da iluminação pública da Rua Osvaldo Vicentini, localizada entre a Avenida 

Alexandre Marion, no Bairro São José e o Bairro Sílvio Rinaldi? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Através da indicação nº079/2013, apresentada pelo nobre Vereador 

Gerson Antônio - Gerson do Gás, na sessão ordinária de 05 de março de 2013, foi 

sugerida a instalação da iluminação na Rua Osvaldo Vincentini.  

Como bem justificado na propositura, esta é uma reivindicação de 

diversos moradores dos bairros próximos que utilizam com freqüência aquela via, para 

dar maior segurança a todos, principalmente para quem faz este trajeto a pé no 

período da noite. 

Por também ter recebido a solicitação referente a esta melhoria, ao 

procurar saber quando ela seria executada, a informação obtida na oportunidade foi de 

que aconteceria até o final ano de 2013, prazo que passei àqueles que solicitaram a 

benfeitoria. Como a instalação da iluminação até a presente data ainda não 

aconteceu, há a necessidade de saber qual a nova previsão de execução, para 

novamente passar a informação.   

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 12 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS – BOZÓ 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2014. 
 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 


